FIT FÜR INKLUSION – Teilnahme bei den Österreichische Unified Golfmeisterschaften

Hurra, wir haben unser erstes FIFI Projekt gestartet!

Bei den Österreichischen Golfmeisterschaften in Thal bei Graz konnten wir als Unified Golfgruppe teilnehmen und gleichzeitig Werbung für unser Unified Golfturnier am 19. September 2021 machen.

Auf der Driving Range hatten unsere Freunde und Bekannten (16 Personen), die mitgekommen waren, die Möglichkeit, Golf zu schnuppern.

Wir freuen uns schon auf das nächste Event!



V.l.n.r.: Lukas, Alexander, Rene, Barbara, Mathias, Daniela, Heinz



Athleten und Unified Partner beim Spiel und als Zuschauer!